
APPENDIX 
 
Source 
sentence 

Official 
translation 

Logomedia Systran Reverso Promt 
 

Target task(s) 

Inés is from Spain Inés es de España. Inés es de España Inés es de España. Inés es de España. Inés es de España. verb conj- ser 
What time is it? ¿Qué hora es? ¿Qué hora es? ¿Cuándo es? ¿A qué hora es ello? ¿Qué hora es? questions 
a man un hombre un hombre un hombre un hombre un hombre article agreement 
a woman una mujer una mujer una mujer una mujer una mujer 

 
some pencils unos lápices 

algunos lápices 
algunos lápices algunos lápices algunos lápices algunos lápices 

 
some photographs unas fotografías 

algunas fotografías 
algunas fotografías algunas fotografías algunas fotografías algunas fotografías 

article agreement 
 

How many children 
are there? 

¿Cuántos niños hay? ¿Cuántos niños hay? ¿Cuántos niños hay? ¿Cuántos los niños 
están allí? 

¿Cuántos niños están 
allí? 

questions; use of hay 

He and I are students. Él y yo somos 
estudiantes. 

Él y yo somos 
estudiantes 

Él y yo somos 
estudiantes. 

Él y yo somos 
estudiantes. 

Él y yo somos 
estudiantes. 

subject number 
agreement 

I dance. [Yo] bailo. Bailo. Bailo. Bailo. Bailo. 
He doesn’t sing. [Él] no canta. No canta. Él no canta. Él no canta. Él no canta. 
Do they teach? ¿Enseñan [ellos]? ¿Enseñan? ¿Enseñan? ¿Dan clases ellos? ¿Dan clases ellos? 

Regular –ar verbs; 
negative 
closed questions 

How are you? ¿Cómo estás [tú] (está 
[usted])? 

¿Cómo es? ¿Cómo es usted? ¿Cómo está usted? ¿Cómo está usted? 

The books are under 
the table. 

Los libros están 
debajo de (bajo) la 
mesa. 

 Los libros están 
debajo de la tabla. 

Los libros son bajo la 
mesa. 

Los libros están bajo 
la mesa. 

uses of verb estar 

My brother is nice. Mi hermano es 
simpático (agradable). 

Mi hermano es bonito. Mi hermano es 
agradable. 

Mi hermano es 
agradable. 

Mi hermano es 
agradable. 

My sisters are young. Mis hermanas son 
jóvenes. 

Mis hermanas son 
jóvenes. 

Mis hermanas son 
jóvenes. 

Mis hermanas son 
jóvenes. 

Mis hermanas son 
jóvenes. 

My family is German. Mi familia es alemana. Mi familia es alemana. Mi familia es alemana. Mi familia es el 
alemán. 

Mi familia es el 
alemán. 

descriptive adjective 
agreement 

What is your family 
like? 

¿Cómo es tu (su) 
familia? 

¿Cómo es su familia? ¿Cómo cuál es su 
familia? 

¿Cuál es su familia 
cómo? 

¿Cuál es su familia 
cómo? 

use of ser, questions 

She opens the 
windows. 

[Ella] abre las 
ventanas. 

Abre las ventanas. Ella abre las ventanas. Ella abre las ventanas. Ella abre las ventanas. -er verb concord 

His uncle and cousin 
live in Spain. 

Su tío y primo viven 
en España. 

Su tío y primo viven 
en España. 

Su tío y primo vivos 
en España. 

Su tío y primo viven 
en España. 

Su tío y primo viven 
en España 

-ir verb concord 

I am cold. Tengo frío. Estoy frío. Soy frío. Tengo frío. Soy frío. 
She is very hungry. [Ella] tiene mucha 

hambre. 
Está muy hambrienta. Ella tiene muy 

hambre. 
Ella tiene la mucha 
hambre. 

Ella tiene mucha 
hambre. 

We are right. [Nosotros] tenemos 
razón. 

Tenemos razón. Tenemos razón. Tenemos razón. Tenemos razón. 

I am afraid. [Yo] tengo miedo. Estoy asustado. Estoy asustado. Tengo miedo. Tengo miedo. 

Idiomatic use of 
tener 

 
 



 
Source 
sentence 

Official 
translation 

Logomedia Systran Reverso Promt 
 

Target task(s) 

Where is she going?  ¿Adónde va [ella]? ¿Adónde se va? ¿Adónde ella va? ¿Dónde va ella? ¿Dónde va ella? 
I’m going to buy a 
book. 

[Yo] voy a comprar un 
libro. 

Voy a comprar un 
libro hoy. 

Voy a comprar un 
libro. 

Voy a comprar un 
libro. 

Voy a comprar un 
libro. 

We’re going on a trip. [Nosotros] vamos de 
viaje. 

Vamos de un viaje. Vamos en un viaje. Continuamos un viaje. Continuamos un viaje. 

Use of verb ir; 
analytic future; 
idiomatic uses 

They begin singing. [Ellos] comienzan 
(empiezan) a cantar. 

Empiezan a cantar. Comienzan a cantar. Ellos comienzan a 
cantar. 

Ellos comienzan a 
cantar. 

I want to see her. [Yo] quiero verla; [yo] 
la quiero ver. 

Quiero verla. Deseo verla. Quiero verla. Quiero verla. 

Stem-changing vbs; 
helping verb 

He asks permission. [Él] pide (el) permiso. Pide el permiso. El pide el permiso. El pregunta el 
permiso. 

El pregunta al 
permiso. 

He asks a question. [El] hace una 
pregunta. 

Hace una pregunta. El hace una pregunta. Él hace una pregunta. Él hace una pregunta. 

She keeps waiting. [Ella] sigue esperando. Guarda esperar. Ella guarda el esperar. Ella sigue esperando. Ella hace esprar. 
They get to see good 
movies. 

[Ellos] consiguen ver 
buenas películas 
(películas buenas). 

Consiguen ver buenas 
películas. 

Consiguen ver buenas 
películas. 

Ellos consiguen ver 
buenas películas. 

Ellos consiguen ver 
películas buenas. 

stem-changing verbs; 
idiomatic usage 

I turn on the radio. [Yo] pongo (enciendo) 
la radio. 

Enciendo la radio. Giro la radio. Conecto la radio. Enciendo la radio. Irregular 1st stems; 
idiomatic usage 

What is the first 
month of winter? 

¿Cuál es el primer mes 
del invierno? 

¿Qué es el primer mes 
del invierno? 

¿Cuál es el primer mes 
del invierno? 

¿Cuál es el primer mes 
de invierno? 

¿Cuál es el primer mes 
del invierno? 

What is today’s date? ¿Cuál es la fecha de 
hoy? 

¿Qué es la fecha de 
hoy? 

¿Cuál es fecha de 
hoy? 

¿Cuál es la fecha de 
hoy? 

¿Cuál es la fecha de 
hoy? 

Qué/cuál 

It’s cold outside. Hace frío afuera 
(fuera). 

Hace frío fuera. Es exterior frío. Esto es frío fuera. Es frío fuera. 

It’s very hot today. Hace mucho calor. Hace mucho caluroso 
hoy. 

Es muy caliente hoy. Está muy caliente hoy. Está muy caliente hoy. 

Idiomatic usage of 
hacer 

The library is closed 
on Sundays. 

La biblioteca está 
cerrada los domingos. 

La biblioteca es 
cerrada los el 
domingos. 

La biblioteca es 
cerrada el domingo. 

La biblioteca está 
cerrada los domingos. 

La biblioteca está 
cerrada los domingos. 

Pedro is in love with 
Ana. 

Pedro está enamorado 
de Ana. 

Pedro es enamorado 
de Ana. 

Pedro está en amor 
con Ana. 

Pedro está enamorado 
de Ana. 

Pedro está enamorado 
de Ana. 

I am comfortable. [Yo] estoy cómodo. Soy cómodo. Soy cómodo. Soy cómodo. Soy cómodo. 

usage of estar; 
idiomatic usage 

The cat is alive. El gato está vivo. El gato está vivo. El gato está vivo. El gato está vivo. El gato está vivo. 
Jaime is boring. Jaime es aburrido. Jaime es aburrido. Jaime está 

agujereando. 
Jaime es aburrido. Jaime es aburrido. 

The bridge is safe. El puente es seguro. El puente es seguro. El puente es seguro. El puente es salvo 
(seguro). 

El puente es seguro. 

She isn’t sure. [Ella] no está segura. No está segura. Ella no es segura. Ella no está segura. Ella no está segura. 
We are ready. [Nosotros] estamos 

listos. 
Estamos listos. Somos listos. Estamos listos. Estamos listos. 

The party is at my 
house. 

La fiesta es en mi 
casa. 

La fiesta está en mi 
casa. 

El partido está en mi 
casa. 

El partido (la parte) 
está en mi casa. 

El partido está en mi 
casa. 

ser vs estar 
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sentence 

Official 
translation 
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Target task(s) 

Does he have the 
apples?  Yes, he has 
them. 

¿Tiene [él] las 
manzanas?  Sí, [él] las 
tiene. 

¿Tiene las manzanas?  
Sí, los tiene. 

¿Él tiene las 
manzanas?  Sí, él las 
tiene. 

¿Tiene él las 
manzanas?  Sí, él los 
tiene. 

¿Tiene él las 
manzanas?  Sí, él los 
tiene. 

Does she want to buy 
the apples?  Yes, she 
wants to buy them. 

¿[Ella] quiere comprar 
las manzanas?  Sí, 
quiere comprarlas (las 
quiere comprar). 

¿Quiere comprar las 
manzanas?  Sí, quiere 
comprarlos. 

¿Ella desea comprar 
las manzanas?  Sí, ella 
desea comprarlas. 

¿Quiere ella comprar 
las manzanas?  Sí, ella 
quiere comprarlos. 

¿Quiere ella comprar 
las manzanas?  Sí, ella 
quiere comprarlos. 

Direct object 
pronoun concord 
and syntax 

I sell her my apples. [Yo] le vendo mis 
manzanas [a ella]. 

Le vendo mis 
manzanas. 

Vendo sus mis 
manzanas. 

Le vendo mis 
manzanas. 

La vendo mis 
manzanas. 

Does she want to sell 
me the apples?  Yes, 
she wants to sell them 
to me. 

¿[Ella] quiere 
venderme las 
manzanas?  Sí, [ella] 
quiere vendérmelas 
(me las quiere vender). 

¿Quiere venderme las 
manzanas?  Sí, quiere 
vendérmelos. 

¿Ella desea venderme 
las manzanas?  Sí, ella 
desea venderlas a mí.  

¿Quiere ella venderme 
las manzanas?  Sí, ella 
quiere vendérmelos. 

¿Quiere ella venderme 
las manzanas?  Sí, ella 
quiere vendérmelos. 

I give a blouse to my 
sister. 

[Yo] le doy una blusa 
a mi hermana. 

Doy una blusa a mi 
hermana. 

Doy una blusa a mi 
hermana. 

Doy una blusa a mi 
hermana. 

Doy una blusa a mi 
hermana. 

I give my sister a 
blouse. 

[Yo] le doy una blusa 
a mi hermana. 

Doy una blusa a mi 
hermana. 

Doy a mi hermana una 
blusa. 

Doy una blusa a mi 
hermana. 

Doy a mi hermana una 
blusa. 

Indirect object 
pronoun concord 
and syntax 

I wrote a letter. [Yo] escribí una carta. Escribí una carta. Escribí una letra. Escribí una carta. Escribí una carta. 
I arrived early. [Yo] llegué temprano. Llegué temprano. Llegué temprano. Llegué temprano. Llegué temprano. 

Regular preterite 
tense 

She has just arrived. [Ella] acaba de llegar. Acaba de llegar. Ella acaba de llegar. Ella acaba de llegar. Ella acaba de llegar. Idiomatic usage of 
acabar de 

I don’t like those 
boots.  I’m going to 
buy these. 

No me gustan esas 
(aquellas) botas.  Voy 
a comprar éstas. 

No me gustan esas 
botas.  Voy a comprar 
éstos. 

No tengo gusto de 
esos cargadores. Voy 
a comprar éstos. 

No me gustan aquellas 
botas.  Voy a comprar 
estos. 

No me gustan aquellas 
botas.  Voy a comprar 
estos. 

I like this shirt but I’m 
going to buy that one. 

Me gusta esta camisa 
pero voy a comprar 
ésa (aquélla). 

Me gusta esta camisa 
pero voy a comprar 
ese. 

Tengo gusto de esta 
camisa pero voy a 
comprar aquél. 

Me gusta esta camisa 
pero voy a comprar 
esto un. 

Me gusta esta camisa 
pero voy a comprar 
aquel. 

Demonstrative 
adjective concord 

Pedro puts on his shirt. Pedro se pone la 
camisa. 

Pedro lleva puesto su 
camisa. 

Pedro pone encendido 
su camisa. 

Pedro pone su camisa. Pedro pone su camisa. 

Ana takes a shower. Ana se ducha. Ana se da una lluvia. Ana toma una ducha. Ana toma una ducha. Ana toma una ducha. 
Pedro combs his hair. Pedro se peina el pelo 

(cabello). 
Pedro peina su pelo. Pedro se peina el pelo. Pedro peina su pelo. Pedro peina su pelo. 

Reflexive; 
idiomatic usage 

I don’t have anything. [Yo] no tengo nada.  No tengo nada. No tengo cualquier 
cosa. 

No tengo nada. No tengo nada. 

I’m not looking for 
anyone. 

[Yo] no busco a nadie. No estoy buscando a 
alguien. 

No estoy buscando 
cualquier persona. 

No busco a nadie. No busco a nadie. 

Negative concord 

María doesn’t speak 
English, but rather 
Spanish. 

María no habla inglés 
sino español. 

María no habla inglés, 
pero algo español. 

María no habla inglés, 
pero algo español. 

María no habla el 
inglés, pero más bien 
el español. 

María no dice el 
inglés, pero mejor 
dicho español. 

use of sino 

Did you go to the 
cafeteria today?  

¿Fuiste [tú] (fue 
[usted]) a la cafetería 
hoy? 

¿Usted fue a la 
cafetería hoy? 

¿Usted fue a la 
cafetería hoy? 

¿Fue uested a la 
cafetería hoy? 

¿Fue usted a la 
cafetería hoy? 

preterite of ir 
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translation 
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Target task(s) 

Where did he go on 
vacation this year? 

¿A dónde fue [él] de 
vacaciones este año? 

¿A dónde se fue de 
vacaciones este año? 

¿A dónde él fue el 
vacaciones este año? 

¿Dónde continuó él 
vacaciones este año? 

¿Dónde continuó él 
vacaciones este año? 

preterite of ir; 
idiomatic usage 

I like to travel. Me gusta viajar. Me gusta viajar. Tengo gusto de viajar. Me gusta viajar. Me gusta viajar. 
Juan likes to travel. A Juan le gusta viajar. A Juan le gusta viajar. Juan tiene gusto de 

viajar. 
A Juan le gusta viajar. A Juan le gusta viajar. 

Juan likes hamburgers. A Juan le gustan las 
hamburguesas. 

A Juan le gustan las 
hamburguesas. 

Juan tiene gusto de las 
hamburguesas. 

A Juan le gustan 
hamburguesas. 

A Juan le gustan 
hamburguesas. 

Juan and I like to 
travel. 

A Juan y a mí nos 
gusta viajar. 

A Juan y a mí nos 
gusta viajar. 

Juan y yo tenemos 
gusto de viajar. 

A Juan y a mí nos 
gusta viajar. 

A Juan y a mí nos 
gusta viajar. 

I’m interested in 
languages. 

Me interesan las 
lenguas (los idiomas). 

Estoy interesado en las 
lenguas. 

Estoy interesado en 
idiomas. 

Estoy interesado en 
lenguas. 

Estoy interesado en 
lenguas. 

idiomatic usage of 
gustar and similar 
verbs 

May I try this dish? ¿Puedo (me permite) 
probar este plato? 

¿Puedo probar este 
plato? 

¿Puedo intentar este 
plato? 

¿Puedo intentar este 
plato? 

Puedo intentar este 
plato? 

probar 

He served me dinner. [Él] me sirvió la cena. Me sirvió la cena. Él me sirvió la cena. Él me sirvió la cena. Él me sirvió comida. 
She asked me for 
money. 

[Ella] me pidió dinero. Me pidió dinero. Ella me pidió dinero. Ella me pidió el 
dinero. 

Ella me pidió el 
dinero. 

I got dressed quickly. [Yo] me vestí rápido 
(rápidamente). 

Get dressed [sic] 
rápidamente ayer. 

Conseguí vestido 
rápidamente. 

Fui vestido 
rápidamente. 

Me vestí rápidamente. 

We fell asleep on the 
grass. 

[Nosotros] nos 
dormimos en (sobre) 
la hierba (el césped). 

Nos quedamos 
dormido sobre la 
hierba. 

Nos caímos dormido 
en la hierba. 

Nos dormimos sobre 
la hierba. 

Nos dormimos sobre 
la hierba. 

preterite of –ir verbs; 
idiomatic usage 

Do they give her the 
apples?  Yes, they 
give them to her. 

¿[Ellos] le dan las 
manzanas?  Sí, [ellos] 
se las dan. 

¿Le dan las manzanas?   
Sí, se los dan. 

¿Le dan las manzanas? 
Sí, le los dan. 

¿Le dan ellos las 
manzanas? Sí, ellos se 
los dan. 

¿Le dan ellos las 
manzanas? Sí, ellos se 
los dan. 

Double object 
pronouns. 

We know the city. [Nosotros] conocemos 
la ciudad. 

Sabemos la ciudad. Conocemos la ciudad. Sabemos (conocemos) 
la ciudad. 

Sabemos la ciudad. 

I know how to swim. [Yo] sé nadar. Sé cómo nadar. Sé nadar. Sé nadar. Sé nadar. 
I know her aunt. [Yo] conozco a su tía. Conozco a su tía. Conozco a su tía. Conozco a su tía. Conozco a su ia. 

saber vs conocer; 
idiomatic usage 

I have more brothers 
than you. 

[Yo] tengo más 
hermanos que tú 
(usted). 

Tengo más hermanos 
que usted. 

Tengo más hermanos 
que usted. 

Tengo más hermanos 
que usted. 

Tengo a más 
hermanos que usted. 

I have more than one 
sister. 

[Yo] tengo más de una 
hermana. 

Tengo más de un 
hermana. 

Tengo más de una 
hermana. 

Tengo más que una 
hermana. 

Tengo a más de una 
hermana. 

I have as many books 
as you. 

[Yo] tengo tantos 
libros como tú (usted). 

Tengo as many [sic] 
libros como usted. 

Tengo tantos libros 
como usted. 

Tengo tantos libros 
como usted. 

Tengo tantos libros 
como usted. 

She is as tall as I. [Ella] es tan alta como 
yo. 

Es tan alta como yo. Ella es tan alta como 
mí. 

Ella es tan alta como 
mí. 

Ella es tan alta como 
mí. 

I study as much as 
you. 

[Yo] estudio tanto 
como tú (usted). 

Estudio tan mucho 
como usted. 

Estudio tanto como 
usted. 

Estudio tanto como 
usted. 

Estudio tanto como 
usted. 

I sing better than you. [Yo] canto mejor que 
tú (usted). 

Canto mejor que 
usted. 

Canto mejor que 
usted. 

Canto mejor que 
usted. 

Canto mejor que 
usted. 

Comparative and 
superlative 
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Target task(s) 

I sing as well as you. [Yo] canto tan bien 
como tú (usted). 

Canto tan bien como 
usted. 

Canto tan bien como 
usted. 

Canto así como usted. Canto así como usted. 

It’s the most famous 
restaurant in the 
world. 

Es el restaurante más 
famoso del mundo. 

Es el restaurante más 
famoso en el mundo 
entero. 

Es el restaurante más 
famoso del mundo. 

Esto es el restaurante 
más famoso en el 
mundo. 

Esto es el restaurante 
más famoso en el 
mundo. 

Ham is the food I like 
the most. 

El jamón es la comida 
que me gusta más (que 
más me gusta). 

El jamón es la comida 
que me gusta más. 

El jamón es el 
alimento que tengo 
gusto del la mayoría. 

El jamón es el 
alimento que me gusta 
el más. 

El jamón es el 
alimento que me gusta 
el más. 

This exam is my worst 
one. 

Este examen es mi 
peor. 

Este examen es mi 
peor one [sic]. 

Este examen es mi 
peor. 

Este examen es mi 
peor. 

Este examen es mi 
peor. 

 

He came late. [Él] vino tarde. Vino tarde. Él vino tarde. Él vino tarde. Él vino tarde. 

I told the truth. [Yo] dije la verdad. Conté la verdad. Dije la verdad. Dije la verdad. Dije la verdad. 

Irregular preterite 

He met his wife last 
year. 

[Él] conoció a su 
esposa (a su mujer) el 
año pasado. 

Conoció a su esposa el 
año pasado. 

Él satisfizo a su 
esposa el año pasado. 

Él encontró a su 
esposa el año pasado. 

Él encontró a su 
esposa el año pasado. 

verbs that change 
meaning in the 
preterite 

What is a ferrule? ¿Qué es un regatón? ¿Qué es una contera? ¿Cuál es una virola? ¿Cuál es un regatón? ¿Cuál es un regatón? 

What day of the week 
is it? 

¿Qué día de la semana 
es? 

¿Qué día de la semana 
es? 

¿Qué día de la semana 
es él? 

¿Qué día de la semana 
es ello? 

¿Qué día de la semana 
es ello? 

What is his name? ¿Cuál es su nombre? ¿Qué es su nombre? ¿Cuál es su nombre? ¿Cuál es su nombre? ¿Cúal es su nombre? 

What time is it? ¿Qué hora es? ¿Qué hora es? ¿Cuándo es? ¿A qué hora es ello? ¿Qué hora es? 

What desserts do you 
like? 

¿Qué postres te (le) 
gustan? 

¿Qué postres le gustan 
(a usted)? 

¿Qué postres usted 
tiene gusto? 

¿Lo que los postres 
hacen le gusta? 

¿Qué los postres hacen 
le gusta? 

Qué and cuál 

She sits between you 
and me. 

[Ella] se sienta entre tú 
(usted) y yo. 

Se sienta entre usted y 
yo. 

Ella se sienta entre 
usted y mí. 

Ella se sienta entre 
usted y mí. 

Ella se sienta entre 
usted y mí. 

Come with me. Ven (venga (usted)) 
conmigo. 

Venga conmigo. Venido con mí. Venga conmigo. Venga conmigo. 

Objects of 
prepositions 

It was two o’clock. Eran las dos. Eran las dos. Era las dos. Era a las dos. Era a las dos. 

The children were six 
years old. 

Los niños tenían seis 
años. 

Los niños tuvieron 
seis años. 

Los niños eran seis 
años de viejo. 

Los niños tenían seis 
años. 

Los niños tenían seis 
años. 

I was going to go to 
the beach. 

[Yo] iba a ir a la 
playa. 

Fui a ir a la playa. Iba a ir a la playa. Yo iba a ir a la playa. Yo iba a ir a la playa. 

Imperfect tense 

I was watching 
television when she 
arrived. 

[Yo] miraba (estaba 
mirando) la televisión 
cuando [ella] llegó. 

Estaba mirando la 
televisión cuando 
llegó. 

Miraba la televisión 
cuando ella llegó. 

Yo miraba la 
televisión cuando ella 
llegó. 

Yo miraba la 
televisión cuando ella 
llegó. 

When I saw them, 
they didn’t have 
money 

Cuando [yo] los vi, 
[ellos] no tenían 
dinero. 

Cuando los vi, no 
tenían dinero. 

Cuando los vi, no 
tenían dinero. 

Cuando yo los vi, ellos 
no tenían el dinero. 

Cuando los vi, ellos no 
tenían el dinero. 

Preterite and 
imperfect together 
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Target task(s) 

It was raining when 
we left. 

Llovía (estaba 
lloviendo) cuando 
[nosotros] salimos 
(nos marchamos, nos 
fuimos). 

Estaba lloviendo 
cuando partimos. 

Llovía cuando nos 
fuimos. 

Llovía cuando nos 
marchamos. 

Llovía cuando nos 
marchamos. 

I couldn’t see what 
was happening. 

[Yo] no pude ver lo 
que pasaba (sucedía), 
estaba ocurriendo. 

No podía ver qué 
estaba ocurriendo. 

No podría ver qué 
sucedía. 

Yo no podía ver que 
pasaba. 

Yo no podía ver lo que 
pasaba. 

There was an accident 
yesterday. 

Hubo un accidente 
ayer. 

Había un accidente 
ayer. 

Había un accidente 
ayer. 

Había un accidente 
ayer. 

Había un accidente 
ayer. 

 

I dropped the bottle. Se me cayó la botella. Dejé caer la botella. Caí la botella. Dejé caer la botella. Dejé caer la botella. 
Spanish is spoken in 
Mexico. 

Se habla español en 
México (El español se 
habla en México). 

El español es hablado 
en México. 

El español se habla en 
México. 

El español es hablado 
en México. 

El español son dichos 
en México. 

Swimming is 
forbidden. 

Se prohíbe nadar. La natación es 
prohibida. 

Se prohíbe la natación. Prohiben la natación. Prohiben la natación. 

One can eat well here. Se puede comer bien 
aquí. 

Uno puede comer bien 
aquí. 

Uno puede comer bien 
aquí. 

Uno puede comer bien 
aquí. 

Uno puede comer bien 
aquí. 

Idiomatic uses of se 

From time to time I 
visit Spain. 

De vez en cuando (de 
tiempo en tiempo)  
[yo] visito España. 

De vez en cuando 
visito España. 

A partir de tiempo al 
tiempo visito España. 

De tiempo en tiempo 
visito España. 

De vez en cuando 
visito España. 

He won easily. [Él] ganó fácilmente. Ganó fácilmente. Él ganó fácilmente. Él ganó fácilmente. Él ganó fácilmente. 
I could scarcely see. [Yo] apenas pude 

(podía) ver. 
Apenas podía ver. Podría ver apenas. Yo apenas podría ver. Yo podría ver apenas. 

Adverbs and 
adverbial expressions 

We passed through the 
city. 

[Nosotros] pasamos 
por la ciudad. 

Pasamos por la 
ciudad. 

Pasamos a través de la 
ciudad. 

Pasamos por la 
ciudad. 

Pasamos por la 
ciudad. 

I paid him for his 
time. 

Le pagué por su 
tiempo. 

Lo pagué por su 
tiempo. 

Lo pagué por su 
tiempo. 

Lo pagué para su 
tiempo. 

Lo pagué para su 
tiempo. 

Thank you for the gift. Gracias por el regalo. Thank you for [sic] el 
obsequio. 

Gracias por el regalo. Gracias por el regalo. Gracias por el regalo. 

I will finish the book 
by tomorrow. 

[Yo] terminaré el libro 
para mañana. 

Terminaré el libro por 
mañana. 

Acabaré el libro cerca 
mañana. 

Terminaré el libro por 
mañana. 

Terminaré el libro por 
mañana. 

I am studying to be a 
mechanic. 

[Yo] estoy estudiando 
para ser mecánico. 

Estoy estudiando para 
ser un mecánico. 

Estoy estudiando para 
ser mecánico. 

Estudio para ser un 
mecánico. 

Estudio para ser un 
mecánico. 

She called me on the 
telephone. 

[Ella] me llamó por 
teléfono. 

Me llamó por 
teléfono. 

Ella me llamó en el 
teléfono. 

Ella me llamó por 
teléfono. 

Ella me llamó por 
teléfono. 

por vs. para 

We see each other 
often. 

[Nosotros] nos vemos 
a menudo. 

Se vemos a menudo. Nos vemos a menudo. Nosotros vemos el uno 
al otro a menudo. 

Vemos el uno al otro 
al menudo. 

We met last year. [Nosotros] nos 
conocimos el año 
pasado. 

Nos conocimos el año 
pasado. 

Satisficimos el año 
pasado. 

Nos encontramos el 
año pasado. 

Nos encontramos el 
año pasado. 

We get along well. [Nosotros] nos 
llevamos bien. 

Get along [sic] bien. Conseguimos adelante 
bien. 

Nos ponemos a lo 
largo bien. 

Nos ponemos a lo 
largo bien. 

Reciprocal reflexive 

 



Source 
sentence 

Official 
translation 
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Target task(s) 

Bob is a friend of 
mine. 

Bob es un amigo mío. Bob es un amigo mío. Bob es un amigo el 
míos. 

Roberto es un amigo 
mío. 

Bob es un amigo mío. Possessive pronouns 

Eva, whom I saw last 
night, is my neighbor. 

Eva, a quien (que) 
[yo] vi anoche, es mi 
vecina. 

Eva, quien vi anoche, 
es mi vecina. 

Eva, que vi el ayer por 
la noche, es mi vecino. 

Eva, quien yo vi 
anoche, es mi vecino. 

Eva, que vi anoche, es 
mi vecino. 

What I need is a new 
car. 

Lo que [yo] necesito 
es un coche (un carro) 
nuevo. 

El lo que necesito es 
un nuevo automóvil. 

Qué necesito es un 
coche nuevo. 

Lo que necesito es un 
nuevo coche. 

Lo que necesito es un 
nuevo coche. 

It was John who 
helped me. 

Fue (Era) Juan que me 
ayudó (ayudaba) / 
Juan fue el que me 
ayudó. 

Juan fue el que me 
ayudó. 

Era Juan que me 
ayudó. 

Era Juan que me 
ayudó. 

Era Juan que me 
ayudó. 

The man I saw had a 
dog. 

El hombre que yo vi 
tenía un perro. 

El hombre a quien vi 
tenía un perro. 

El hombre que vi tenía 
un perro. 

El hombre que yo vi 
tenía un perro. 

El hombre que vi tenía 
un perro. 

I have a photo my 
grandmother gave me. 

[Yo] tengo una foto 
que mi abuela me dio. 

Tengo una foto que mi 
abuela me dio. 

Tengo una foto que mi 
abuela me dio. 

Tengo una foto que mi 
abuela me dio. 

Tengo una foto que mi 
abuela me dio. 

Relative clauses 

Take the apple and eat 
it. 

Tome la manzana y 
cómala. 

Tome la manzana y 
cómalo. 

Tome la manzana y 
cómala. 

Tome la manzana y 
cómalo. 

Tome la manzana y 
cómalo. 

Take the apple but 
don’t eat it. 

Tome la manzana pero 
no la coma. 

Tome la manzana pero 
no lo coma. 

Tome la manzana pero 
no la coma. 

Tome la manzana pero 
no cómalo. 

Tome la manzana, 
pero no cómalo. 

Command forms 

It’s better that we 
study at home. 

Es mejor que 
[nosotros] estudiemos 
en casa. 

Es mejor que 
estudiamos en casa. 

Es mejor que 
estudiamos en el país. 

Es mejor que nosotros 
estudiemos en casa. 

Es mejor que 
estudiemos en casa. 

It’s important that he 
eat better. 

Es importante que (él) 
coma mejor. 

Es importante que 
come mejor. 

Es importante que él 
come mejor. 

Es importante que él 
coma mejor. 

Es importante que él 
coma mejor. 

I ask him not to go. [Yo] [le] pido que no 
(se) vaya. 

Pido que él no vaya. Le pido a que no vaya. Pido que él no vaya. Le pido no ir. 

I forbid them from 
watching television. 

[Yo] les prohíbo que 
miren la televisión. 

Los prohibo mirar la 
televisión. 

Los prohíbo de la 
televisión que mira. 

Los prohíbo de mirar 
la televisión. 

Los prohíbo de mirar 
la televisión. 

I doubt there is life on 
the planet Mars. 

[Yo] dudo que haya 
vida en el planeta 
Marte. 

Dudo que hay vida en 
el planeta Mars. 

Dudo que hay vida en 
el planeta Marte. 

Dudo que haya vida 
sobre el Marte de 
planeta. 

Dudo que haya vida 
sobre el planeta el 
Marte. 

It isn’t true that Pedro 
is ill. 

No es verdad que 
Pedro esté enfermo 
(malo). 

No es verdadero que 
Pedro está enfermo. 

No es verdad que 
Pedro es enfermo. 

No es verdadero que 
Pedro está enfermo. 

No es verdadero que 
Pedro está enfermo. 

When you arrive, call 
me. 

Cuando [usted] llegue, 
llámeme. 

Cuando usted llega, 
llámeme. 

Cuando usted llega, 
llámeme. 

Cuando usted llega, 
llámeme. 

Cuando usted llega, 
llámeme. 

I can’t learn without 
Maria helping me. 

[Yo] no puedo 
aprender sin que 
María me ayude. 

No puedo aprender sin 
María ayudándome. 

No puedo aprender sin 
María que me ayuda. 

No puedo aprender sin 
María que me ayuda. 

No puedo aprender sin 
María que me ayuda. 

Present subjunctive 

 


